

AVISO

DE PRIVACIDAD

CLIENTES Y PROVEEDORES

Fecha de Expedición: Junio del 2022

SEEM Seguridad Privada (en adelante Corporativo SEEM), con domicilio Fiscal en **Calle Miguel Hidalgo Y Costilla # 625, Int. 6 Col. Centro, Lagos de Moreno, Jalisco**, y Sucursal Av. Del Tule # 769 Col. Puertas del Tule, Zapopan, Jalisco, es el responsable del uso y protección de sus datos personales, cuya importancia es para alcanzar los objetivos comerciales y fiscales; reiterando nuestro compromiso con su privacidad y el derecho a la información conforme al Instituto Federal de Acceso a la Información y Protección de Datos y a la **LEY FEDERAL DE PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES EN POSESIÓN DE LOS PARTICULARES (LFPDPPP)**.

Contacto:

Página de Internet: www.corporativoseem.com

Teléfono: (33)13 80 88 19

El presente Aviso de Privacidad cumple con los lineamientos establecidos por la LFPDPPP cuyo **objetivo** es informarle sobre el tratamiento de la disposición y uso de sus datos personales cuando los mismos sean solicitados, recabados, utilizados, almacenados y/o transferidos por Corporativo SEEM.

Finalidad para solicitar y utilizar sus datos personales:

Los datos personales que recabamos de usted, los utilizaremos para las siguientes finalidades que son necesarias para el servicio que solicita:

- Darlo de Alta como **Cliente o Proveedor** en nuestro sistema de base de datos.
- Integrar su información en un expediente como cliente o proveedor.
- Informarnos del giro de su empresa para conocer los servicios y/o productos que proporciona.
- Cuando sea necesario para elaborar contratos.
- Confirmar el número de cuenta bancaria y clabe interbancaria para efectuar los pagos correspondientes.
- Confirmar sus datos fiscales como domicilio, R.F.C., etc...
- Tener datos concretos y específicos para mantener una buena comunicación y estar en contacto.

De manera adicional, utilizaremos su información personal para las siguientes finalidades que **no son necesarias** para el servicio solicitado, pero que nos permiten y facilitan brindarle una mejor atención:

- Conocer sus instalaciones así como zonas de riesgo y puntos vulnerables de la misma para efectuar un estudio y ofrecerle un servicio de calidad.
- Integrantes y/o personal autorizado para tener un trato directo e informarle situaciones de interés exclusivos del servicio ofrecido.

AVISO

DE PRIVACIDAD

CLIENTES Y PROVEEDORES

Fecha de Expedición: Junio del 2022

En caso de que no desee que sus datos personales sean tratados para estos fines adicionales, desde este momento usted nos puede comunicar lo anterior

La negativa para el uso de sus datos personales para estas finalidades no podrá ser un motivo para que le neguemos los servicios y productos que solicita o contrata con nosotros más son indispensables para una buena relación comercial.

Recabaremos sus Datos Personales exclusivamente a través de las siguientes fuentes:

Directa. Cuando Usted o alguien de su confianza nos proporcione sus datos en forma física directamente en las oficinas de Corporativo SEEM o un personal previamente autorizado para este menester sea quien en sus instalaciones se presente y se le entregue en físico la documentación.

Indirecta. Cuando se utilicen medios electrónicos o físicos como el internet, directorio electrónico y/o fuentes permitidas por la Ley.

NOTA: Ningún Documento debe ser entregado al Ejecutivo de Venta.

Los datos personales que utilizaremos para estos fines.

Para llevar a cabo las finalidades descritas en el presente aviso de privacidad, utilizaremos los siguientes datos personales incluyendo aquellos considerados como sensibles que requieren de especial protección.

- **Copia Cedula de Identificación Fiscal (R.F.C.)**
- **Copia del Acta Constitutiva.**
- Nombre de la persona encargada del área así como los datos de localización (teléfono con clave lada y correo electrónico)
- Comprobante de domicilio.
- **Titular de la cuenta y Firma Autógrafa.**
- **Número de cuenta/Clabe Interbancaria e Institución Bancaria correspondiente.**
- Población, Estado y País.
- Condiciones de pago.
- Página de internet.
- Productos y/o servicios que suministra.
- Condiciones de pago

Los datos en letras negritas son clasificados como sensibles, teniendo mayor cuidado en su resguardo sin descuidar la importancia de los demás.

AVISO

DE PRIVACIDAD

CLIENTES Y PROVEEDORES

Fecha de Expedición: Junio del 2022

¿Con quién compartimos su información personal y para qué fines?

Le informamos que sus datos personales son compartidos dentro del país con las siguientes personas dentro del Corporativo SEEM para los siguientes fines:

DESTINATARIO DE LOS DATOS PERSONALES

Representante Legal.
Contador General
Director Operativo
SSP, CESP Y SEGOB

FINALIDAD

Elaboración de Contratos.
Alta en el sistema como cliente/proveedor.
Elaboración y envío de informes mensuales obligatorios por el giro de la empresa

Le informamos que para las transferencias indicadas de su información requerimos obtener su consentimiento. Si usted no manifiesta su negativa para dichas transferencias, entenderemos que nos lo ha otorgado.

El tratamiento de los datos personales, financieros, patrimoniales y sensibles que nos haya proporcionado por cualquier medio a Corporativo SEEM será bajo los principios de consentimiento, información, finalidad, calidad y sobre todo de responsabilidad, de conformidad con lo establecido en el Art. 6 de la LFPDPPP.

Se han tomado las medidas de seguridad adecuadas de carácter administrativo, físico y técnico con el objetivo de evitar pérdidas, mal uso y/o alteración de su información.

Le informamos que sus datos personales no serán transferidos a personas distintas a las designadas como encargadas o responsables del tratamiento de los mismos, ya que dichas personas tendrán la exclusividad del uso y disposición de sus datos personales.

Nos comprometemos a no transferir su información personal a terceros sin su consentimiento, salvo las excepciones previstas en el Art. 37 de la LFPDPPP, en caso de tener que proporcionar datos para referencias comerciales respetando el acuerdo de privacidad.

Para limitar el uso y divulgación de sus datos personales Usted (es) podrán ponerse en contacto con el Responsable del tratamiento de los mismos a través del correo electrónico, número telefónico, o en la dirección indicada en el encabezado de este aviso de privacidad con la finalidad de limitar el uso y divulgación de sus datos personales.

Si Usted no desea que demos referencias comerciales de usted, por favor marque la siguiente casilla:

No deseo que se den referencias comerciales sobre mi persona.

AVISO

DE PRIVACIDAD

CLIENTES Y PROVEEDORES

Fecha de Expedición: Junio del 2022

¿Cómo puede revocar su consentimiento para el uso de sus datos personales?

Usted puede revocar el consentimiento que, en su caso, nos haya otorgado para el tratamiento de sus datos personales. Sin embargo, es importante que tenga en cuenta que no en todos los casos podremos atender su solicitud o concluir el uso de forma inmediata, ya que es posible que por alguna obligación legal requiramos seguir tratando sus datos personales.

Recuerde que estos mismos solo tienen la finalidad de información exclusiva de Corporativo SEEM y solo serán empleados algunos en caso que otros clientes o proveedores nos lo soliciten y solo serán proporcionados el Nombre del contacto y número telefónico de Usted.

Para revocar su consentimiento deberá presentar su solicitud en el correo antes mencionado con la persona indicada; elaborando un escrito cuyas características se le proporcionara en el momento que esto se requiera y deberá contener la misma firma autógrafa de la persona que en este Aviso de Privacidad dio su consentimiento y autorización.

Consentimiento para el Uso de mis Datos Personales

De conformidad con lo establecido en el Art. 9 de la LFPDPPP, solicitamos su consentimiento expreso para el uso de sus datos personales sensibles, por lo que se le solicita de la manera más atenta nos indique su aceptación para el tratamiento a través de su firma autógrafa.

Consiento y autorizo que mis datos personales sean tratados conforme a lo descrito en el presente Aviso de Privacidad.

Nombre y Firma autógrafa el Titular

¿Cómo puede acceder, rectificar o cancelar sus datos personales, u oponerse a su uso?

Usted tiene derecho a conocer qué datos personales tenemos de usted, para qué los utilizamos y las condiciones del uso que les damos (**Acceso**). Asimismo, es su derecho solicitar la corrección de su información personal en caso de que esté desactualizada, sea inexacta o incompleta (**Rectificación**); que la eliminemos de nuestros registros o bases de datos cuando considere que la misma no está siendo utilizada conforme a los principios, deberes y obligaciones previstas en la normativa (**Cancelación**); así como oponerse al uso de sus datos personales para fines específicos (**Oposición**). Estos derechos se conocen como derechos **ARCO**.

Para conocer el procedimiento y requisitos para el ejercicio de los derechos ARCO, usted podrá llamar al siguiente número telefónico [(33) 1371-8135 / 59]; o bien ponerse en contacto con la única persona que mantendrá sus datos almacenados que dará trámite a las solicitudes para el ejercicio de estos derechos, y atenderá cualquier duda que pudiera tener respecto al tratamiento de su información.

Modificaciones y Actualización de sus Datos Personales y Modificaciones al Aviso de Privacidad.

Para la actualización y modificación de sus Datos Personales en nuestra base de datos es necesario que nos informe de los cambios tanto de la persona encargada como documentación, esta situación será recíproca para una mejor comunicación y control debiendo así pues de realizar el cambio en tiempo y forma avisando con anticipación sobre todo al ser el cambio de la persona encargada del acceso a los Datos Personales.

Corporativo SEEM se reserva el derecho de efectuar en cualquier momento modificaciones o actualizaciones al Aviso de Privacidad, con el fin de actualizarse conforme a los lineamientos de la LFPDPPP, para la verificación de novedades legislativas, políticas internas o nuevos requerimientos que surgen.

Dichas modificaciones se les dará aviso en tiempo y forma a través de correo electrónico o vía telefónica.

En su derecho de Protección de datos personales, si detecta alguna conducta inadecuada por parte de Corporativo SEEM presumiendo alguna violación a las disposiciones previstas en la LFPDPPP, podrá interponer una queja o denuncia correspondiente ante el IFA, cuyo mismo organismo responsable de comunicar sobre la obligatoriedad de realizar un aviso de privacidad no limita ni restringe el diseño de presentación del mismo.

Para mayor información visite la página: <http://www.ifai.org.mx>